



Chers habitants d'Ittenheim,

Dans la dernière lettre du mois de juin, j'exprimais le souhait de dynamiser notre village. Aujourd'hui, je peux dire que nous avons avancé d'un grand pas.

En concertation avec les présidents d'associations, nous avons organisé un forum début septembre, qui sera reconduit en 2016, selon le souhait de tous les participants.

Plus de 80 seniors ont assisté à la conférence proposée par la gendarmerie de Wolfisheim. Des conseils ont été donnés sur la prévention et les conduites à tenir en cas d'agression ou de cambriolage.

Les commissions animation et communication ont travaillé depuis plusieurs mois avec des bénévoles, à la création d'une nouvelle association qui a pour objectif de répondre aux besoins des aînés et des plus jeunes.

Les statuts de cette nouvelle association «Temps libre d'Ittenheim-Handschuheim» ont été votés à l'unanimité lors de l'assemblée générale constitutive du 25 septembre. Son président, Jean-Pierre MANET, le comité et les volontaires préparent activement les différentes activités (voir article ci-après).

Avec l'appui de mon équipe et de toutes les personnes qui s'investissent déjà, je compte également sur celles et ceux qui nous rejoindront pour qu'ensemble nous puissions poursuivre cette dynamique que vous attendez.

Cordialement,

Votre Maire,  
Alain GROSSKOST

### *Petites infos ...*

- A compter du 1<sup>er</sup> janvier 2015, la trésorerie de Truchtersheim n'assurera plus l'accueil fiscal de proximité, mais continuera d'accepter tout encaissement. Pour le recouvrement de leurs impôts, les habitants devront s'adresser au service des Impôts des Particuliers de Schiltigheim. Pour les opérations relatives aux créances des collectivités locales, les villageois continueront d'être accueillis par la trésorerie de Truchtersheim.
- Un appartement d'une pièce/cuisine prévu pour une personne seule se libèrera pour le 1<sup>er</sup> janvier 2016 dans la maison Wick et sera remis en location : la priorité est donnée aux résidents d'Ittenheim remplissant les conditions requises. Ce logement est adapté pour une personne à mobilité réduite.
- Le mardi 22 septembre, plusieurs membres des conseils municipaux d'Ittenheim et Handschuheim ont entrepris leur traditionnelle visite au groupe scolaire. La rentrée s'est bien déroulée dans toutes les classes, les élèves et les enseignants travaillent dans une ambiance calme et studieuse, les groupes n'étant pas surchargés.
- Depuis la rentrée 2015, les nouvelles activités péri éducatives (NAP), se déroulent le vendredi après-midi et accueillent 79 enfants encadrés par des animateurs de l'ALEF, sous la responsabilité de la nouvelle directrice du périscolaire, Madame Sophie Hertenstein.

### *Entraide et solidarité*

#### *Petits dépannages du dimanche matin*

**Rappel :** nos petits commerces de proximité - Proxi, boulangeries, fleuriste - sont ouverts le dimanche matin pour répondre à vos besoins.

La 30<sup>ème</sup> collecte nationale des Banques Alimentaires aura lieu les 27 et 28 novembre 2015 dans vos commerces. Une permanence sera assurée à Ittenheim par le CCAS, le **samedi 28 novembre de 10h30 à 12h dans le local situé entre la caserne des pompiers et la mairie.** Vous pourrez y déposer des aliments non périssables au profit des personnes dans le besoin. Comme tous les ans, une collecte sera également organisée dans les écoles le jeudi 26 et vendredi 27 novembre.

• **La bibliothèque :**

Une visite de la bibliothèque du groupe scolaire, de celle de Quatzenheim et du local communal prévu à cet effet a eu lieu. Les bénévoles et les élus présents ont eu l'occasion de s'exprimer sur la future bibliothèque d'Ittenheim. Une expression de besoins a été réalisée en vue des travaux à venir.

• **La nouvelle association « Temps Libre » :**

Après réception des questionnaires distribués en début d'année, plusieurs réunions ont été organisées avec des bénévoles à l'initiative de la commune, pour réfléchir à la création d'une association multi-activités pour séniors et « jeunes ou futurs jeunes retraités ». Une longue réflexion a été menée pour en élaborer les statuts et l'assemblée générale constitutive a eu lieu le 25 septembre 2015, au cours de laquelle l'association «**Temps libre d'Ittenheim-Handschuheim** » a vu le jour.

Le mot du président :

« Cette association, à but non lucratif, a pour objet de promouvoir, développer et gérer des activités culturelles, ludiques, sportives, sociales et conviviales pour toute personne sans condition d'âge, de religion ou de condition sociale. La cotisation annuelle a été fixée à 15€. Son siège se situe à la Maison des Associations d'Ittenheim. »

Le bureau se compose de la façon suivante :

Président : Jean-Pierre Manet - Vice-Présidente : Marcelle Heller

Secrétaire : Liliane Buchi - Secrétaire Adjointe : Lydie Wursthaiser

Trésorier : Joseph Abergel - Trésorier Adjoint : Armand Simonis

Administrateurs : Astrid Verdet - Raymond Schordan - Catherine Distelzwey

Le planning des activités (randonnées, jeux de cartes, aquarelle, photos, visites culturelles, jardinage, etc..) sortira très prochainement. Nous procéderons alors à une information dans chaque boîte aux lettres.

Vous êtes naturellement les bienvenus ».

Jean-Pierre Manet

*C'est arrivé chez nous...*

- **Tennis Club Ackerland** : un grand bravo aux équipes féminines ! Nos équipes juniors 13/14 ans sont respectivement championne d'Alsace (division 1) et finaliste départementale (division 2). L'équipe sénior féminine est arrivée première de sa poule, et accède à la division 2.

- Le premier **Forum des associations** fut un beau succès le samedi 5 septembre 2015. Cet événement est parti autour d'une table, en mairie : tous les représentants des associations de la commune et les membres des commissions concernées ont décidé d'organiser cette manifestation.

Ce fut un moment de convivialité et de partage qui a permis la mise en valeur de la richesse du milieu associatif.

18 stands étaient dressés et les villageois avaient la possibilité de découvrir sur un même lieu toutes les activités sportives et culturelles pratiquées. Enfants et adultes ont pu s'initier aux différents sports comme le chambara, la danse country, le basket, le tir au but, le tout dans une ambiance très détendue. Des démonstrations ont été proposées avec possibilité de s'inscrire pour la saison 2015/2016. Les associations ont décidé de reverser le bénéfice de cette journée au Centre Communal d'Action Sociale (CCAS).

*A vos agendas*

- Halloween le 31 octobre : Dyna'Mômes invite les enfants du groupe scolaire *Le Petit Prince* à défiler dans les rues d'Ittenheim entre 17h30 et 19h00.
- Cérémonie du 11 novembre : à 10h devant le Monument aux Morts, suivie d'un moment convivial à la Maison des Associations, avec remise des récompenses pour le fleurissement et exposition de photos réalisées par M. Schurz.
- Marché de l'Avent : samedi 5 décembre de 17h à 22h et dimanche 6 décembre de 14h30 à 19h à la salle polyvalente.
- Fête de Noël des aînés : mercredi 9 décembre.
- Prochaine collecte de sang : jeudi 10 décembre à la Maison des Associations, à partir de 17h15.

*Toute l'équipe municipale vous souhaite d'agréables fêtes de fin d'année !*